



Duisburg, im Mai 2014

Sehr geehrte Eltern,

seit 2009 trägt das Abtei-Gymnasium den Titel „Europaschule in Nordrhein-Westfalen“. Regelmäßig wird die Vergabe dieses Titels überprüft. Derzeit sind, wie einige von Ihnen schon aus der Einladung zum Europa-Arbeitskreis vom 08.05.14 erfahren haben, einige Kriterien für eine Rezertifizierung des Abtei-Gymnasiums noch nicht im erforderlichen Umfang erfüllt. Deshalb haben sich einige Lehrer, Eltern und Schüler am 08.05.14 getroffen, um gemeinsam zu überlegen, wie wir nun weiterhin vorgehen möchten.

Auf der Homepage finden Sie die Information zu den Kriterien, die beim Rezertifizierungsgespräch vorgelegt wurden sowie die Erwartungen, die nun an uns für das kommende Jahr gestellt werden, um weiterhin den Titel „Europaschule“ zu behalten. Sie können dieses „Paper“ sowie das Protokoll zum Europa-Arbeitskreis über die Homepage einsehen. Schwerpunkt unseres Treffens vom 08.05.14 waren Überlegungen, wie es uns gelingen kann, für unsere Schülerinnen und Schüler Berufspraktika im Ausland anzubieten, eine Primärvoraussetzung zur Rezertifizierung.

Dazu möchten wir auch Sie um Ihre Mithilfe bitten. Da unser Austausch mit Stevenage, der regelmäßig von Schülerinnen und Schülern auch zu einem Praktikumsaufenthalt genutzt wurde, nun mangels geringer Teilnehmerzahlen auf englischer Seite leider nicht mehr stattfinden kann, sind wir darauf angewiesen, andere Möglichkeiten für Praktika im europäischen Ausland zu finden.

Unsere Frage an Sie lautet: Haben Sie berufliche Kontakte, über die wir gegebenenfalls an Auslandspraktika für unsere Schüler kommen könnten? Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie uns hier weiterhelfen könnten. Bitte wenden Sie sich an Frau Kuster über das Sekretariat unserer Schule oder per E-Mail an info@abtei-gymnasium.de mit der Bitte um Weiterleitung.

Die Schülerinnen und Schüler der Q1, die in der Woche vor den Herbstferien traditionell ihr Berufspraktikum ablegen, könnten dies auf private Initiative hin auch gerne im Ausland ggf. bei Verwandten tun. Leider können wir hier selbst keine gesicherte finanzielle Unterstützung anbieten, würden uns aber im Einzelfall auf Anfrage um Zuschüsse bemühen.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen und Unterstützung! Sie können sicher sein, dass wir auch von unserer Seite an Lösungen arbeiten. Dazu gehören sowohl die angesprochenen Praktika als auch neue Austauschangebote. Der nächste Europa-Arbeitskreis findet am 24.06.14 um 15.30 Uhr in C 1.2 statt (ehemaliges Referendarzimmer).

Wir freuen uns sehr über Rückmeldungen sowie über weitere Teilnahme am nächsten Treffen.

Mit freundlichen Grüßen